

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 19/OCTUBRE/2018

Fitch Ratings cambió la perspectiva de Pemex a negativa

DARIO CELIS: Fitch Ratings ratificó las notas global y nacional de Petróleos Mexicanos en BBB+ y AAA, respectivamente, pero cambió su perspectiva a negativa desde estable.

En un comunicado, la agencia calificadora explicó que esto refleja la creciente incertidumbre sobre la futura estrategia comercial de Pemex junto con el deterioro del perfil de crédito independiente de la compañía.